



Prueba de Acceso a la Educación Superior

260 personas rendirán PAES de Invierno en Magallanes

● Proceso se inicia esta tarde con el examen específico de Matemáticas. Mañana continúa con Comprensión Lectora y Ciencias.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

A las 16 horas de hoy, y con la aplicación del examen específico de Matemáticas, se iniciará en Punta Arenas la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno, que se convierte en una alternativa para aquellas personas que aspiran a ingresar a alguna universidad el próximo año.

La primera prueba, Matemáticas (M2) se podrá responder en un plazo de dos horas y 55 minutos. Contiene un total de 55 preguntas que evalúan el desarrollo de problemas de habilidad más avanzada en esta área, y es un requisito para ingresar a carreras profesionales como las de ingenierías, física e, incluso, pedagogía en Matemáticas.

Requisitos

Cabe destacar que quienes rindan este proceso de PAES, deberán presentarse con su Tarjeta de Identificación, lápiz gráfico y goma de borrar, además de su cédula de identidad.

Está prohibido el acceso de mochilas y bolsos; también de artículos electrónicos.

Incremento de inscritos

En Magallanes el interés por dar esta prueba ha aumentado. El año anterior, cuando se rindió por primera vez, hubo un total de 194 inscritos, pero este año la cifra aumentó a 260 personas.

Lo anterior ha sido destacado por el seremi de Educación, Valentín Aguilera, quien lo calificó como “una muy buena noticia para nuestra región”. De igual manera, agregó que “en el marco de las políticas de acceso a la educación superior del Ministerio de Educación,



ARCHIVO

Este año se incrementó el número de inscritos en la PAES de invierno.

quienes den la prueba PAES pueden guardar sus mejores puntajes de las últimas cuatro ediciones para el proceso de admisión 2025, lo cual entrega mayores oportunidades a estudiantes que deseen acceder a formación profesional en nuestro país”.

PAES Regular

Cabe destacar que, la PAES Regular se rendirá

los días 1, 2 y 3 de diciembre de este año, está abierta la inscripción hasta el día 29 de julio en la plataforma de Demre o en ayuda. mineduc.cl,

Los estudiantes que estén cursando 4° medio en liceos públicos o subvencionados pueden optar a la beca PAES, para acceder gratuitamente a esta prueba.